

J'ai cru comprendre que c'était grâce à vous que j'ai été libéré de la geôle de Siervage et pour cela, vous avez mes remerciements éternels. Je me hâte à présent de rentrer chez moi mais il me reste encore une chose à faire. Comme promis, je vais vous révéler tout ce que je sais de la voie du Murmure et de ses plans. Ensuite, ce sera à vous de décider de la suite des événements.

En étudiant plus avant l'échantillon d'élixir que la voie du Murmure m'a donné, je me suis rendu compte que ma théorie était erronée : la cible du culte n'est pas le prince Ordranti, le mélange a été concocté pour quelqu'un d'autre : le comte Lucinéan Galdana de l'Amaans. Mais d'après les composantes utilisées, les fanatiques ne vont pas se contenter de le transformer en liche, il semble qu'ils veulent lui donner la forme de la liche la plus puissante que le monde ait jamais connu, pour en faire une sorte de réceptacle pour le Tyran qui Murmure en personne. Je ne veux pas être mêlé, en aucune façon, à des projets aussi bancals et je vous conseille de trouver le comte avant eux.

Je suis persuadé qu'à ce stade de leurs plans, prêts à aborder la phase finale, les fidèles de la voie du Murmure se sont retirés dans leur plus puissante forteresse, le monastère de Renéglise, dans les montagnes Affamées du Virlych. Je vous souhaite bonne chance si vous comptez partir là-bas à leur recherche.

Sincèrement vôtre,

Ramoska Arkminos